

78 106169

19 FEVRIER 1978.6

LOUHANS .- (71)

oooooooo

TEMOIN : M. PRUDENT (chauffeur) sa femme et leurs enfants soit six personnes.

LES FAITS : Le jeune Eric PRUDENT s'amusait dehors, derrière sa maison lorsqu'il aperçut dans le ciel filant à toute vitesse en piquant, une masse noire ronde, avec à gauche et à droite, un feu lumineux blanc. Très rapidement la boule fut masquée aux yeux du témoin par une maison. Le jeune Eric, en profita pour alerter ses parents en ces termes :

" Venez vite, je crois bien que j'ai vu une soucoupe volante! Toute la famille se précipita dehors pour observer ce qui suit :

(Les données sont approximatives, aucun des témoins que j'ai interrogé - 3 sur 6 - n'a pu me fournir des précisions sur les dimensions de l'objet).

A environ 1 km; une sorte de demi-sphère lumineuse était passée dans un champ. Malgré la distance il ne semble pas aux témoins qu'elle reposait sur des pieds d'atterrissage.

M. PRUDENT raconte :

" Sur le tour, on apercevait, de forme mal définie, comme des hublots ou des lumières blanche-jaune, scintillant, au nombre de 5 à 7, mais l'objet n'éclairait pas autour de lui, et ne faisait aucun bruit.

Je dis donc à ma femme " je vais aller chercher notre voisin, et à bicyclette sans faire de bruit nous essayerons d'approcher l'objet."

Madame PRUDENT : "Mais j'avais trop peur, je n'ai pas voulu, ces engins, on ne sait pas ce que c'est.."

Monsieur PRUDENT : " Alors on s'est contenté de l'observer."

ENQUETEUR : -Qu'avez-vous vu ensuite?

M. PRUDENT : " Très peu de temps après l'objet s'est éteint, il ne restait plus qu'un vague point lumineux rouge. Pendant plus de 30 minutes on est resté là à le regarder tout en espérant le voir s'envoler, puis lassés on est rentré se coucher."

ENQUETEUR : Vous n'avez pas pensé à prendre des photos ?

- " On a bien un appareil, mais il n'y a pas de pellicule. Mais vers Minuit, on a été réveillés par un bruit au-dessus de notre maison, je ne sais pas si cela a un rapport avec cet objet...

- Quelle sorte de bruit ?

- " Comme des tôles froissées. Mme PRUDENT essaye d'imiter toutes sortes de bruits puis y renonce.

Le lendemain matin, M. PRUDENT regarde en direction du lieu d'atterrissage, mais bien entendu il n'y a plus rien.

Pas d'odeur, pas de panne de radio. La petite fille de 5 à 6 ans que j'ai aussi interrogée n'a pas paru particulièrement apeurée par l'objet.

TRACES : Le manque de temps et la trop grande surface à inspecter ne m'ont rien permis de découvrir.

ENQUETE DE M. P. DUMONT délégué régional.

LDLN N° 181 (Janvier 1979) P. 20.21.